

DESARROLLA TU PROYECTO

ESTRUCTURA DE COSTES

La creación de nuestra empresa va a implicar una serie de costes que debemos afrontar. Estos podrán ser fijos o variables.

Como coste fijo tendremos la fianza que exigen las autoridades. Es uno de los importes más significativos en la inversión inicial de apertura de nuestra empresa. También hay que tener en cuenta el alquiler y los gastos de personal que son uno de los principales puestos de gastos.

Por otra parte tenemos que tener en cuenta los costes variables como son los puede suponer la adecuación de un local bien ubicado. No tiene que ser algo muy grande, no hay mucha inversión en equipos y mobiliario. Aun así tendremos que tener en cuenta las posibles obras de preparación, los dos meses de fianza, los muebles y los ordenadores. También hay que sumarle los suministros habituales (luz, teléfono, Internet) de la renta mensual del local. También puede tener cierta relevancia la cuota de participación a una asociación profesional. Y no hay que olvidar gastos iniciales (licencia de apertura por ejemplo), además de un presupuesto dedicado a la comunicación